

VILLEURBANNE ÉDUCATION

## Les parents d'élèves de Croix-Luizet se sentent oubliés



■ Patrick Thuderoz, ancien parent d'élève, Aurélie Mantonier, parent d'élève, Dalila Brahmi, présidente de l'association des parents d'élèves de Croix-Luizet depuis septembre 2017, devant l'entrée de la maternelle. Photo Yannick PÖNNET

Ils attendent une réhabilitation du groupe scolaire et expriment un sentiment d'insécurité.

Les bâtiments sont vétustes. Ils répondraient mal aux attentes actuelles, en termes de capacité d'accueil à la cantine imposant trois services ou de couchettes pour les tout-petits. Ces griefs sont ceux de parents d'élèves du groupe scolaire Croix-Luizet. Des parents d'élèves qui attendent avec impatience l'annonce de travaux d'envergure. Des parents d'élèves par ailleurs préoccupés par les questions de sécurité. « Nous avons beaucoup de demandes de parents sur ce sujet », confirme Dalila Brahmi, présidente de l'association des

parents d'élèves de Croix-Luizet. La circulation aux abords du groupe scolaire est pointée du doigt, les parents souhaitant la présence d'un « gilet jaune » pour les sécuriser.

### Une discussion en 2018

« On rentre dans cette école comme dans un moulin le week-end », regrette un ancien parent d'élève, Patrick Thuderoz. La tentative avortée d'intrusion de deux faux policiers dans l'établissement, en septembre 2017, a ravivé les inquiétudes, après la chute mortelle d'un étudiant dans la cour de l'école en novembre 2016 et des intrusions jugées fréquentes « pour chercher des ballons ».

« Des travaux ont été réalisés

depuis l'accident », pointe Damien Berthilier, adjoint au maire en charge de l'Éducation, qui salue les réactions ayant permis de contrer les faux policiers. Les accès au groupe scolaire ont été récemment vérifiés, mais des intrusions peuvent survenir, convient l'élus, qui invite le voisinage à les signaler à la police. Une restructuration est-elle prévue ? « Ce ne sera pas dans la programmation pluriannuelle d'investissements de ce mandat », répond Damien Berthilier, qui donne rendez-vous aux parents pour discuter de ce chantier en 2018. S'il convient de sa nécessité, l'élus souligne aussi un effort constant concernant l'entretien du groupe scolaire.